

## Hilfe für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien



Bild: <https://pixabay.com/de/illustrations/personen-gruppe-puzzle-reihe-kette-5226775/> (Stand: 11.02.2023)

Liebe Schülerinnen und Schüler,

nach den Erdbeben in der Türkei und Syrien brauchen unzählige Menschen Hilfe. Zehntausende Menschen sind ums Leben gekommen, zahlreiche weitere sind verletzt, Häuser und Straßen wurden zerstört. Sehr viele von euch sind aktuell von der Situation betroffen. Wir als Oberschule, möchten nicht tatenlos zusehen und die Erdbebenopfer mit Spenden unterstützen.

Hier könnt ihr kreativ werden, z.B.

- Kuchen, Plätzchen oder Waffeln verkaufen
- Dinge basteln und verkaufen
- Spenden sammeln, indem man bei Nachbarn oder Verwandten arbeitet/hilft
- Einfach so spenden...

### Rahmenbedingen:

- In den Klassen können Plakate für die jeweilige Aktion gestaltet und am Verkaufstag ausgehängt werden.
- Der Kuchen wird zu einem bestimmten Tag in die Schule gebracht und an dem Stand (beim Wasserspender) im A-Trakt verkauft.
- Am Ende des Tages wird abgerechnet, wieviel Geld bei der Kuchenaktion zusammengekommen ist.
- Die Aktion soll so schnell wie möglich ins Leben gerufen werden. Eine genaue Terminierung erfolgt, nachdem klar ist, wie viele Lerngruppen dabei sind.

### Spendenkonten

Deutsches Rotes Kreuz



<https://bit.ly/3lfCATz>

Ärzte ohne Grenzen



<https://bit.ly/3RYTU2v>

UNICEF



<https://bit.ly/3YJ0FI0>

Mit freundlichen Grüßen

Frau Sen und Frau Gösse